



## *Bénédiction de la maison avec de la craie à l'Épiphanie*

Cette tradition catholique, dans laquelle on marque sa maison avec de la craie à l'Épiphanie pour signifier que le Christ est vivant chez nous, date de plusieurs siècles.

Avec la bénédiction de la craie, nous demandons au Seigneur de bénir notre maison, tous ceux et celles qui y vivent, ainsi que tous les invités qui entreront par la porte au cours de l'année.

Le geste de marquer la porte avec de la craie est une façon de proclamer le Christ dans le monde; c'est un symbole pour tous que nous accueillons le Christ chez nous. C'est un symbole tangible de notre foi chrétienne et il pourrait nous permettre des occasions de discuter du Christ et de Son Église avec d'autres.

Que ces symboles puissent servir de rappel, en entrant et sortant tous les jours, que nous appartenons au Christ. Essayons d'accueillir tous ceux et celles qui visitent notre maison de la façon dont les Rois Mages ont accueilli Jésus.

# Prière pour bénir la maison à l'Épiphanie

En vous servant de la craie bénite, inscrivez le suivant sur l'extérieur de votre maison, par-dessus ou à côté de l'entrée :

**20 + C + M + B + 25**

**20** et **25** pour l'année,

les + représentent la croix,

**C, M, B** pour les Rois Mages (Caspar, Melchior et Balthazar)

et pour Christus mansionem benedictat

(Latin pour « Que le Seigneur bénisse cette maison »)

Nous vous encourageons à inviter tous les membres de votre domicile à participer à l'écriture de l'année et des lettres.

À l'aide de cette prière, accueillons Jésus comme invité dans notre maison, pour écouter à chaque conversation, pour nous guider dans les moments difficiles et pour nous bénir dans les moments d'Action de grâce.

## Prions ensemble :

Dieu du ciel et de la terre,

Tu as révélé ton Fils unique

à toutes les nations par le biais d'une étoile.

Bénis cette maison et tous ceux et celles qui y vivent.

Remplis-nous de la lumière du Christ,

afin que nos soucis pour l'autre reflètent ton amour.

Nous prions que tous ceux et celles qui entreront dans notre maison  
cette année

réjouiront de retrouver le Christ vivant parmi nous.

Aide-nous à chercher à servir, auprès de chaque personne que nous  
allons rencontrer,

ce même Jésus qui est le Verbe incarné.

Accorde-nous la bénédiction de la bonne santé, la bonté du cœur,  
la douceur et de suivre ta volonté.

Nous te le demandons par le Christ notre Sauveur.

**Amen.**